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Как вы знаете, у нас в республике проходит акция «Герои 
среди нас». Мне захотелось стать частью современной 
истории нашего края, и я решила взять интервью у военных, 
которые находятся на лечении в Донецком 
Республиканском Травматологическом Центре. 
Там я посетила отделение микрохирургии кисти, где 
лежали военные с многочисленными ранениями. Мне 
удалось поговорить с тремя из них, это бойцы разных 
возрастов, которые были задействованы в самых горячих 
точках Юго-Востока Украины, с разными жизненными 
ценностями и разными мнениями о происходящей войне 
на  Донбассе. 





На вопрос: «Как вы пришли в 
ополчение?»,  прозвучали  
абсолютно разные ответы.

Первый военный Сергей, родом 
из Димитрово, сказал, что он 
пришел воевать в Донбасс, 
услышав из средств массовой 
информации, какие ужасные 
вещи происходят на нашей 
земле и решил поддержать 
своих соотечественников.



Второй 
ополченец 
Алексей, наш 
земляк из 
города 
Макеевка 
сказал, что 
решил помочь 
своим друзьям 
и родным 
отомстить за 
Родину.



А третий у меня вызвал 
глубочайшее сопереживание. 
Его зовут Андрей, он родом из 
Шахтерска. 
Он рассказал, что пошел 
воевать, после того, как его 
сестра погибла во время 
артобстрела. Он остался 
один, без поддержки и без 
сестринской заботы. Это стало 
его мотивом и целью 
отомстить за родную кровь.



До войны, как и все мы, они занимались любимым 
делом: кто-то ходил на рыбалку, кто-то занимался 
подводной охотой, путешествовал по разным 
странам и создавал семью, но война все изменила. 
Все мечты, все дела, домашний очаг отошли на 
второй план. Теперь мечта военных -это мир в 
родном городе, чтобы все люди жили спокойно, их 
родной край процветал, а дети не видели страшной 
войны.



Меня очень интересовал вопрос, чем же они хотят 
заниматься, когда закончится война? Двое из наших 
героев хотят  открыть собственное дело, а третий 
мечтает работать в полиции, продолжая защищать 
свой город и нас с вами.



Сейчас им, как и многим из нас, не хватает любящих 
людей, родственников, теплых вечеров в кафе с 
душевной компанией, финансов на воплощение 
своих желаний в реальность. Когда началась война, 
все наши соотечественники стали ценить каждую 
минуту своей жизни и жизни окружающих, помогать 
людям, поддерживать и никогда не забывать о своих 
родных и близких, что доказывает, что война научила 
беречь и ценить свою жизнь.



Конечно, когда у ребят выдается свободная минутка, они с 
удовольствием слушают музыку. Я спросила у них, что им 
больше нравится. Мне было интересно, есть ли у нас что-то 
общее. 

Оказалось, что они интересуются 
творчеством Артема Гришанова, 
прославленного донецкого барда, 
песни военно-патриотической рок-
группы «Любэ», а для поднятия 
настроения слушают русскую 
эстрадную музыку. Но, и ничто 
мальчишечье им не чуждо, и 
компьютерные игры - «World of Tanks», 
«World of Plans» - тоже занимают 
почетное место среди увлечений. 



Я спросила у наших героев: «Какой вы видите 
нашу Республику через 10-15 лет?» 

Они ответили, что если найдутся такие 
особенные люди - специалисты в своем деле, 
и смогут правильно развивать наше молодое 
государство, как политически, так и 
экономически, то оно начнет процветать, а 
люди, живущие в нем, будут себя чувствовать 
спокойно и зажиточно. 



Я думаю, что наша Республика, 
наш промышленный центр 
будет развиваться, может быть 
не так быстро как нам бы 
хотелось, потому что идет война. 
На строительство государства 
уйдет время, но мы сможем 
развить нашу промышленность, 
что даст большой плюс в росте 
благосостояния нашего 
региона. Все решат люди и 
время!



Напоследок я спросила у военных: «Что 
бы вы хотели пожелать детям Донбасса?» 

Они мне ответили, что желают крепкого 
здоровья, мирного неба над головой, 
семейного благополучия, счастья и 
успехов на протяжении всей долгой и 
мирной жизни.



Подводя итоги, могу сказать, что наши военные - это 
настоящие патриоты, преданные сыны Отечества, 
готовые на самопожертвование ради своей родной 
земли, чтобы отстоять честь и независимость своего 
государства! Как говорил Г.Р.Державин: 

«Самое лучшее предназначение есть 
защищать свое Отечество!»


